



# La Mesa Directiva reconoce a las áreas de la Cámara de Diputados que abonaron a la renovación de su portal web



---

## Boletín No.1750

### La Mesa Directiva reconoce a las áreas de la Cámara de Diputados que abonaron a la renovación de su portal web

- El diputado presidente, Sergio Gutiérrez Luna, destacó que la nueva página obtuvo el premio U-GOB en innovación pública 2022

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, reconoció a las distintas áreas de esta Cámara, que abonaron a la renovación de su sitio web [www.diputados.gob.mx](http://www.diputados.gob.mx) y la creación del Nuevo Portal Ciudadano, que obtuvieron el premio U-GOB en innovación pública 2022 en la categoría de transformación y gobierno digital.

En la sesión semipresencial de este miércoles dijo que, a solicitud de la Junta de Coordinación Política, la Secretaría General, a través de la de Servicios Parlamentarios, la de Servicios Administrativos y Financieros, así como de la Dirección General de Tecnologías de la Información, se dio a la tarea de renovar el portal web de la Cámara de Diputados, después de 16 años, en que no había sido actualizado.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

28/04/2022

LEGISLATIVO

Para ello, mencionó, en un ejercicio inédito se integró un equipo de académicos, organizaciones de la sociedad civil, enlaces legislativos, asesores y funcionarios de la Cámara, a fin de emitir observaciones y plantear necesidades de información con la finalidad de generar un diseño más eficiente y efectivo.

Adicionalmente, se creó el Portal Ciudadano, como vía de comunicación directa con la ciudadanía e informar con lenguaje claro y sencillo el quehacer legislativo, su historia y las actividades culturales que se llevan a cabo en San Lázaro.

Este nuevo diseño de sitio web y el Portal Ciudadano de la Cámara de Diputados, añadió, obtuvieron el premio U-GOB en innovación pública 2022 en la categoría de transformación y gobierno digital.

“Por tal motivo esta Asamblea reconoce la labor de compañeras y compañeros de las distintas áreas de la Cámara de Diputados, encabezados por la Secretaria General, Graciela Báez Ricárdez, que con el trabajo de varios años lograron renovar el portal y, con ello, mantener a la vanguardia la divulgación de los trabajos legislativos de la Cámara de Diputados”, expresó.